
  

 

 

残暑お見舞い申し上げます 

長かった夏休みもそろそろ終盤になりました。みなさん、お元気ですか？ 

「友達と早く会いたいな、２学期、頑張るぞ！」と元気いっぱいフルパワーな人も

いれば、「もっと夏休みが続くといいな・・・」と始業式がちょっとブルーな気持ちの

人もいることと思います。後者の人、「まあ、学校でも行こうか」とした感じでゆった

りとした気分でな～んとなく来てみてください。久しぶりの笑顔に会えますよ。夏休みは、先生たち

もしっかり充電し、２学期に向けての準備を進めています。たくさんの楽しい行事がみなさんを待っ

ています。みなさんに会える日が楽しみです。 
 

７/2６（金）PTA 親子ふれあい「夜の校内探検大会 with 肝試し」 

「子どもたちに楽しい体験を！」と１学期早々から PTA本部の皆さんが計画を立ててく

だいました。そして、ボランティアの方も含め沢山の方々が家庭やお仕事の都合をつけて学

校に集まってくださり、和気あいあいとした雰囲気の中で準備をしてくださったのです。大

道具・小道具・音響から衣装やメイクまでアイディアいっぱい！さすが加古っ子の保護者さ

ん、すごすぎ、素晴らしすぎです！！ 

当日は、とても暑かったのですが、参加の親子のきゃーきゃーの声

と「怖い～」の声に みんなテンションマックス、大きなけがや体調不良

者も出ずに大盛況のうちに終えることができました。次の日から数日

かけて PTAの皆さん（子どもたちも）が都合をつけて来校し、汗だく

になりながら片づけをしてくださいました。本当に頭が下がります。

「子どもたちのために！」という加古小 PTAの方々の思いに大大大感

謝です。ありがとうございました。 

 

７/１８（木）加古小 CS 座談会・8/4（日）チーム K 座談会 

コミスク活動の一つとして今年は高学年の児童の希望者とコミスク委員さん 

とで座談会を行いました。加古小座談会は「こんなことできたらいいな加古小 

学校」をテーマにもっと加古小学校のみんなが仲良くなり、みんなが主人公に 

なれる楽しい学校にするためのアイディアを出し合いました。たくさん出た意 

見のうちのいくつかは実現したいです。お楽しみに！ 

チーム K座談会は、北中・加古小・天満小の児童生徒と３校のコミスク委員さんと「こんな稲

美町にしたい」をテーマに話し合いました。ゲストに中山町長と北谷教育長も来てくださいまし

た。加古小の子は数日前にも座談会をしたので、自信 

満々やる気満々で堂々と発表もしてくれました。さす 

が加古っ子！！大人と話し合える機会ってめったに 

ありません。とても素敵な経験となったことでしょう。 

 

８/３（土）加古ふれあいまつり（まちづくり加古） 
６年生のみんなが描いてくれた模造紙３枚分の夏祭りの絵が看板となりました。この 

日もとても暑かったのですが、子ども達や卒業生、地域の皆さん、帰省で戻って来られ

た         方々等、たくさんの来場者がありました。改めてふるさとの祭りの良さを感じました。 
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